

Herr Diefenbach (BfM):

Herr Diefenbach stellt verschiedene Fragen zur Flüchtlingsproblematik, beispielsweise, ob die Stadtverwaltung aufgrund der vielen Umquartierungen noch einen Überblick über die Situation hat.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung führt hierzu aus, verweist allerdings darauf, dass diese Thematik nicht prioritär die Zuständigkeit des technischen Dezernats ist, sondern inhaltlich differenzierter durch das Dezernat II/ EBG-Herrn Jung beantwortet werden kann, was in den dafür zuständigen Ausschüssen bisher getan wurde und ebenfalls für die kommende Ratssitzung wieder ansteht.